
Protokoll:  
Herr Beigeordneter Flöck verweist in diesem Zusammenhang auf die Beratungen des Stadtrates 
am 06.04.2017. Die Thematik sei durch Amt 66 noch einmal geprüft worden. Das Parkleitsystem 
sei für die Stadt Koblenz von erheblicher Bedeutung. Im Jahr 2018 sei eine Inbetriebnahme des 
Parkleitsystems geplant. Eine entsprechende Ausschreibung müsse noch umgesetzt werden. An 
der derzeitigen Hardware soll festgehalten werden. Die datenregulierende Technik müsse 
komplett ausgetauscht werden, da sie nicht mehr reparabel sei. 
Auf Nachfrage von Rm Altmaier erklärt 61/Herr Hastenteufel, dass bei einem Verzicht auf ein 
Parkleitsystem mit einer Zunahme des Park-/Suchverkehrs zu rechnen sei. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 


